



## "Nous ne sommes pas le nombre que nous croyons être": 36h pour définir la société de demain

Vendredi et samedi, pendant 2 jours et 1 nuit non-stop, 300 intervenants issus du monde des arts et des sciences se réunissent à la Cité internationale des arts à Paris. Leur intention: inviter tout un chacun à se saisir des enjeux qui secouent notre époque.

Réchauffement climatique, creusement des inégalités, nationalismes, guerres, essor des technologies... Impossible de penser le monde contemporain dans sa complexité sans transversalité, sans dresser des ponts entre les disciplines. La modernité s'était attelée à distinguer chacune d'elles, mais aujourd'hui il y a urgence, il faut penser collectif.

### Sous le signe du partage et de la créativité

Au croisement des arts, des sciences dures et des sciences humaines, la fondation Daniel et Nina Carasso initie ce week-end "Nous ne sommes pas le nombre que nous croyons être", un évènement pluri-forme, réunissant artistes, chercheurs, étudiants, penseurs, porteurs de projets, spécialistes et non-spécialistes. Des ateliers et des conférences sur l'écologie, la démocratie, les pouvoirs et contre-pouvoirs, les musées et l'éducation rythmeront ce marathon intellectuel donnant corps au concept d'éducation populaire.



*The Compass Rose* (1982), un recueil de nouvelles de science-fiction de l'auteur américaine Ursula K. Le Guin est le fil conducteur de cette manifestation qui part du postulat que la fiction est l'outil de distanciation essentiel pour penser le monde de demain. En tant que pratique de spéculation, elle permet de tester des hypothèses et solutions, et de définir les enjeux à traiter en priorité.

## Futorologie

Que sommes nous ? Que voulons-nous ? Où allons nous ? Tel est le vaste programme auquel tenteront de répondre les visiteurs et les professionnels invités, parmi lesquels des pointures, telles que Bruno Latour, grand penseur de la modernité, l'anthropologue Athena Athanasiou, la plasticienne et performeuse Otobong Nkanga, la professeure émérite de littérature Kristin Ross, le physicien Jean-Marc Chomaz, l'historienne Laurence De Cock ou encore la sociologue Giovanna Di Chiro.

**« *Nous ne sommes pas le nombre que nous croyons être* », à la Cité internationale des arts - 18 rue de l'Hôtel de ville, 75004 Paris. Du vendredi 2 février 10h au samedi 3 février 22h. Ouvert à tous, entrée libre et gratuite. Pour plus d'informations, c'est [ici](#). L'événement Facebook est disponible [ici](#).**